

令和4年 9月16日

保護者のみなさまへ

武豊町教育委員会教育長 加藤 雅也
武豊町立衣浦小学校長 土井 香代

台風14号の接近に伴う対応について

日頃より本校の教育活動にご理解とご協力をいただき、ありがとうございます。

さて、台風14号が日本列島に接近しています。今後の進路によっては、3連休後の9月20日(火)の朝に暴風警報が出ている可能性があります。つきましては、5月に配付した「暴風警報等の発令時における登校・休校の対応について」のとおり、9月20日の朝の対応を以下のようにいたします。

<9月20日(火)の朝の対応について>

○暴風警報発令時

- ・ 午前6時30分までに暴風警報が解除されたとき
 - 通常どおり、平常授業を実施します。(給食有り)
- ・ 午前6時30分以降に暴風警報が解除されたとき
 - 休校(自宅学習)

○暴風警報が出ていない場合

通常どおり平常授業を実施します。ただし、警報が発令されていなくても、通学路において登校の危険が感じられる場合は、保護者の判断で自宅待機をさせてください。その場合は、学校へ連絡をお願いします。(小学校は7時50分以降、中学校は7時30分以降)

その際は、遅刻や欠席の扱いにはしません。

(連絡先 衣浦小学校 教頭 近藤肖匡 電話72-1356)